

## ABENTEUER

# Mount Kenia in Sichtweite

**Kreis Forchheim** – Kenia ist geschafft: Die vier Abenteurer Andreas Fießler aus Forchheim, Martin Hagenberg, Thomas Wagner und Patrick Werner sind seit 2. Januar nach Kapstadt unterwegs. Die Weltenbummler wollen auf ihrer Reise den Menschen in fernen Ländern auf Augenhöhe begegnen.

Dazu gehört auch, dass sie nicht mit modernsten Fahrzeugen, sondern mit zwei betagten Autos der Marke Nissan (Micra) unterwegs sind. Regelmäßig berichtet die Crew über ihre Erlebnisse. Auf dem afrikanischen Kontinent haben sie Ägypten, den Sudan, Äthiopien und Kenia durchquert.

### 3. Februar

Geschafft bis zur Grenze zu Kenia. Kein Benzin im Umkreis

von 200 km. Heute Übernachtung in Rundhütte.

### 4. Februar

Kenia. Mistpiste mit Ansage. Tagesleistung 120 km. Übernachtung im Polizeicamp. Morgen zweite Hälfte.

### 5. Februar

Zweiter Tag Mistpiste. Die Micras sind tapfer. Linksverkehr, aber man fährt, wo's grad recht is.

### 6. Februar

Tapetour (so genannt in Anlehnung an engl. Tape = Verband/bedeutet hier Reparaturen an den Autos sowie an Cape Town = Reiseziel Kapstadt) hat 10 000 km geschafft. Endlich wieder Teerstraße. Mount Kenia in Sichtweite. rm